

双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 10/30 第17号 文責 上田
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」



公開授業週間

10月は学校祭（体育の部、合唱・文化の部）と続きました行事に、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちは、多くの保護者の前で、自分たちが頑張って発表している姿を披露できることに喜びを感じるとともに自信になったことだと思います。

さて11月2日（月）～6日（金）公開授業週間を開催します。今年は、新型コロナウイルスの関係で土曜参観も行うことができず、保護者の皆様には、子どもたちの学習活動の様子を見ていただいておりませんので、この機会にぜひ参観をしていただければと思います。時間割等はホームページにも掲載しておりますので、ご確認ください。

なお、参観をされるときは学校祭と同様、健康観察等にご協力をお願いします。

公開授業週間で参観される保護者様は、以下の点にご注意願います。

- 受付において、健康チェックシートのご記入をお願いします。
- マスクを必ず着用してください。
- 当日の検温は忘れずにお願いします。（受付でも体温計を準備しています）
- 2週間前から体調不良がある方、体調に不安のある方は、参観をご遠慮願います。
- 参観時は、保護者皆様もソーシャルディスタンスにご注意ください。

以上コロナ禍での開催となります。保護者様のご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

秋季新人大会

*卓球部

10月18日（日）団体ブロック予選が行われました。

ブロックを2位で通過したのち、全市大会出場をかけたトーナメント戦において、残念ながら敗れてしまい、全市大会出場を逃しました。



*ソフトテニス部

10月25日（日）団体全市トーナメント戦が行われました。

全市トーナメント

1回戦 対桂川中 3-0

2回戦 対松原中 1-2



*女子バレー部

10月25日（日）ブロックトーナメント戦が行われました。（1位通過 全市大会進出）

1回戦 対京都御池中 2-0

2回戦 対岡崎中 2-1



○10月31日（土）、11月1日（日）、11月3日（火・祝日）に大会が行われます。

女子バレー部、

野球部、

男子バスケットボール部、

男女バドミントン部

健闘を祈ります。

（裏面に11月の行事予定をのせております。
ご覧ください。）